



LUNA CAMBIA LOS NÚMEROS

Augusto Luna, entrenador del Torrijos, ha logrado darle un giro al balance defensivo del equipo. Los torrijeños habían encajado cinco goles en dos partidos, y ahora le han dado la vuelta a los números, y les han metido dos goles en cinco encuentros, lo que se ha traducido en una mejora en los puestos de la clasificación. En estos momentos van undécimos, lejos de la zona volcánica de la tabla.

El técnico torrijeño parte de una máxima asumida en el mundo del fútbol: los equipos se hacen desde atrás. Desde la solidez defensiva, el Torrijos está escalando puestos en la clasificación.

BAJA

EL CRIPTANENSE. El club de Campo de Criptana ha sido, los últimos años, uno de los grandes animadores del Grupo XVIII de Tercera División, pero esta temporada ha tenido un comienzo catastrófico, que le ha llevado a ser el colista del grupo. Los del pueblo de Sara Montiel no han ganado todavía ningún partido. Además, han perdido seis de siete disputados, lo que deja poco lugar a las dudas. A esto hay que añadir que son los menos goleadores del grupo, con sólo dos dianas, lo que hace temer por su futuro en la categoría, ya que es normal que haya cierta desmoralización tras este mal comienzo.

EL 23 DE OCTUBRE JUEGAN LOS VETERANOS DEL MADRID



La Peña madridista "El Buitre" de Toledo quiere celebrar su XXV aniversario a lo grande. Por eso, el 23 de octubre se disputará en el Salto del Caballo un partido entre los veteranos del Real Madrid y los del Toledo a beneficio de Cáritas Diocesana. La entrada costará cinco euros. La imagen corresponde al momento de la presentación del evento.

Jugadores como **Sanchís**, **Amavisca**, **Santillana**, **Amancio** y **Manolo Velázquez** han confirmado su presencia en el partido, que contará con tres presidentes de honor, los exalcaldes de Toledo **Joaquín Sánchez Garrido**, **Agustín Conde** y **José Manuel Molina**.

El mentor de la Peña, **Emilio Butragueño**, acudirá al evento. Si su estado de salud no lo impide, también estará **Di Stefano**.

EL CONSUEGRA MÁS INTERNACIONAL



El Atlético Consuegra, que milita en el Grupo II de la Primera Autonómica Preferente, ha reforzado la delantera con dos jugadores de fuera de nuestras fronteras.

Se trata del brasileño **Wellington** y el colombiano **Estrada**, en quienes la directiva y el cuerpo técnico han depositado la confianza para que lleguen esos goles de los que anda tan necesitado el equipo, que ha mejorado las últimas jornadas, pero sigue sin ver con claridad el camino del gol. Los consaburenses están haciendo un buen trabajo defensivo. Llevan tres jornadas sin encajar un tanto.